

厄払いと還暦の

年祝いを開催



2月1日、厄年の修祓式が峰浜地区は峰栄館で、八森地区は白瀑神社で行われました。

峰栄館では、数えの42歳(男性)と33歳(女性)が合同で厄払い、出席者は神妙な面持ちで玉串奉奠などを行いました。終了後は、一人一人神主から御神酒を拝受し、記念撮影を行いました。

八森地区では、白瀑神社の本殿に集まって、それぞれお払いを受け、玉串を奉納し健康を祈願しました。

終了後は久しぶりに会った仲間と再会を喜び合いました。記念写真を撮影していただきました。

また、数え60才の還暦の年祝いも両地区に分かれて開催され、「団塊の世代」と呼ばれる方々が多数出席し、旧友との再会を喜び合ったりするなど、にぎやかな「年祝い」となりました。



玉串を捧げ祈願(峰栄館)



無病息災を祈願してお払い(峰栄館)



お払いを受ける参拝者(白瀑神社)



これからも健康で過ごせますように(白瀑神社)

使用済み天ぷら油回収

スタートしました

「地球にやさしい暮らし」始めませんか



どこの家庭でも使用する「天ぷら油」。捨てればゴミに、海や川に流せば環境汚染の原因になります。

町では、使用済みの天ぷら油を回収して「バイオディーゼル燃料(BDF)」の製造を推進するため、2月から回収をスタートしました。現在のところ岩館第2地区と畑谷地区の2か所をモデル地区として回収を開始するほか、ごたでもご利用できるように八森庁舎と峰栄館にも回収ボ

ックスを設置しています。

バイオディーゼル燃料は軽油の代替品として使用できるほか、排出方に有害な物質が少ないため環境に優しいエネルギーです。

捨てればゴミになる使用済みの天ぷら油も、皆様の協力で大切な資源になります。

あなたのキッチンから大切な資源が生まれます。ぜひ廃食用油(天ぷら油)リサイクル事業にご協力ください。

回収対象油



家庭で使用した植物性油



回収しない油



植物性油以外(ラード、灯油、エンジンオイルなど)

使用済み食用油の出し方



- ①天かすなどを取り除く「油こし」などを使いましょう
- ②容器に入れる(空き瓶・ペットボトル)
 - 容器は水気をよく切ったものを
 - 漏斗を利用するなどしてこぼれないように!
 - 油が漏れないよう、容器のフタはしっかり締めましょう
- ③回収ボックスへ
回収容器設置場所にある回収容器に入れてください。

回収方法

- 八森庁舎入口 ●峰栄館入口
- 回収日時
月曜日～金曜日午前8:30～午後5:15
※どの地区の方でもご自由にお出してください。
- モデル地区(畑谷・岩館第2)
- 回収日時
毎月第2・第4日曜日 ~正午まで
※回収日以外は施錠しています。